

卷之三

人全體

主催者である全国農協青年組織協議会の天笠淳家会長はTPPについて「5年8ヶ月、真っ正面から立ち向かつてきた。全青協としても幾度となくTPPに関する取り組みを行なながら、大きな運動を展開してきた。このたびの合意内容は多くの農業者、国民にとどて将来の食糧供給や、國民

生活に非常に不安を残すものと考へている」と述べた。

山裕農相は「ことしは農政新時代ともいへべき、新たなステージを切り開く重要な年になると考えている。農政は生産者の高齢化や耕作放棄地の増大など課題に直面している」

締役営業部長が輸出商社としての立場から、諸外国における和牛の需要と消費動向、輸出統計について説明し、さらに今後ますます価格高騰が予測される日本産牛肉の調達面から、セット買いによるコストダウンや複数の飲食店による共同購買の提案を行つた。

取り組みを紹介。それぞれの立場から日本産和牛の優位性が説明され、参加したユーチャーから高い評価を得た。

阿部代表理事は「近年、タイは日本食ブームに支えられ、日本からの牛肉輸入量が増加傾向にある。当協議会では、いかに日本各地に存在する和牛のおいしさを広め、海外でも積極的に輸出・販売活動に取り組めるかが課題となっている」

「国内以上に高価な商品となっているだけに、セット買いによるコスト

の提案や料理用途の提案に加え、さらなる市場拡大のためにには今後、共同購入へも取り組んでいく」と語った。

第2部の試食会では和牛を使ったステーキ、しゃぶしゃぶ、すき焼き、ビーフシチューに加え、和牛のぎりや和牛を用いた創作料理など7品を提供。参加者が直接味わうことにより和牛の魅力を体験してもらい、料理をアピールした。

タイで和牛のプロモ

首都圈MP輸出推進協

首都圏ミートパッカー輸出推進協議会（阿部昌史代表理事）は2月8日、タイ・バンコクでWAGYUプロモーションを開催した。プロモーションは、ミートコンペティションと二オンの関係会社が運営する高級焼き焼き店「WAGYU SAMURA」を会場に、現地で有り難い飲食店経営者や料理人等、食品会社関係者ら約40人が集まつた。

1部では和牛セミナー開会に先立ち、阿部代表理事（ミート・コンペティション社長）がセミナーの開催目的を説明。

「参加者に於て有意義なセミナーとなるよう、協議会会員を講師とした第1部のセミナーが進行した。

最初の講師として、上里ファーム代表の植井敏夫社長が生産者の立場からみた和牛生産の現状と、今後の展望も踏まえ、生産者の取り組みについて説明。続いて、アクサトレーディング㈱の本田一郎取

畜産特化し「笑 かながわブランド」

人形町今半、肉ビストロINOW&MONI、尾酒屋くすくすなどが参加した。
やまゆりパーク生産者協議会は専用の麦類を多く含んだ餌を与えて育てている「やまゆりパーク」を提案。昨年、小学校で5年生に食育事業を行い、給食にやまゆりギターを提供したこと 등을報告した。
また㈱湘南ファーム・肉のさくらい機は、ホリ

畜産特化し「笑談会」 かながわブランド協が



2回目の実施となった「かながわ畜産・絆づくり笑談会」

⑤関係者で記念撮影を行った ⑥和牛セミナー勉強会、試食会の2部構成で行われた

ながね畜産アソシエーション推進協議会は2月8日、横浜市中区の横浜ベイホテル東急で、県産畜産物の知名度向上や販売力強化を目的に、畜産ブランドを特化した商談会「かながわ畜産・絆づくり等（商）談会」を開催した。

食肉に関するニュースを確実、迅速にお届けする日刊紙
(土・日・祝日を除く)

食肉速報

年間購読料 76,000円+税別

また伊湘南アーム、告した。
肉のさくらい鶏は、ホリ
スタンイン種の雄を去勢し、
若齢肥育した赤身が多くさつぱりしている。特長となつて
いるのが「み牛」を出品。平成26
年にデビューした新たなブランドとして、生産から販売まで手がけており、量、部位など細かく
対応することをPRした。

「茶談会」について述べ
奈川県畜産会の倉迫謙
務理事は、「かながわ畜産

食肉に関するニュースを確実、迅速にお届けする日刊紙
(土・日・祝日を除く)

食肉速報

年間購読料 76,000円+税別

スタイルの雄を去れ
し、若齢肥育した赤身が
多くさっぱりしている
が特長となっている。「
み牛」を出品。平成26
年にデビューした新たな
ブランドとして、生産か
ら販売まで手がけてや
り、量、部位など細かく
対応することをPRした。
「笑談会」について紹
奈川県畜産会の倉迫農
務理事は、「かがつ畜産